



今年、下都賀地区の小学校で一枚だけの文化関係の企画が、二つも！（移動音楽鑑賞教室と学校移動博物館 南赤塚小で実施されました。



一年 みなかわ さくら
 いどうおんがくかんしょ
 うきょうしつで、ピアノや
 バイオリンのおとがきけて
 うれしかったです。ビバム
 ジカのひとたちがうたって
 くれました。すごくきれい
 なこえでした。

一年 そが ゆう花
 いどう音がくかんしょ
 きょうしつで、バイオリン
 の音が近くで聞けてうれし
 かったです。きれいな音で
 した。マイクなしでもうた
 がすごくひびいてびつくり
 しました。また聞きたいで
 す。

三年 金澤 明日佳
 ビバムジカさんの歌を聞
 いたら、ソプラノやバスの
 声ですごくきれいで、わた
 しもあんなふうにならな
 みたいなのと思いました。バ
 イオリンの音がすぐ近くで
 生で聞けてうっとりしまし
 た。

四年 館野 永怜紗
 よく知っている日本の歌
 でも、女の人の高い声と男
 の人の低い声が重なり合う
 と、すてきな別の曲のよう
 に聞こえました。また、バ
 イオリンやピアノのきれいな
 音色にうっとりしました。

五年 阿部 泰生
 自分が知っている曲が、
 高い声や低い声でかつこよ
 く、美しい曲となって歌わ

れたのでとてもおどろきま
 した。もっと、ちがう曲も
 聞いてみたいです。

六年 宮田 夢菜
 音楽で習っていた「ハン
 ガリー舞曲」を生で聴くこ
 とができてうれしかったです。
 私も合奏の練習をがんば
 ばって、感動が与えられる
 ような演奏ができるように
 なりたいと思いました。



一年 かみすき あいり
 いどうはくぶつかんで、
 どうぶつのけがをさわ
 りました。さわってみたら
 あつたかさうだなとおも
 いました。いろいろなもの
 があつて、とてもべんき
 ょうになりました。

二年 ふせ木 かい
 いどうはくぶつかんでは、
 きれいな石や動物などをさ
 わりました。毛がわは毛が
 ふわふわしていて気もちよ

かったです。あと、火おこ
 しをしました。むかしはす
 ごいどうぐを使っていたん
 だと思いました。

三年 長濱 希南
 わたしが心に残ったこと
 は、動物のはくせいを見た
 りひふや毛にさわったりで
 きたことです。ふだん出会
 わない動物やきけん動物
 にさわれたので、とても
 れしかったです。

三年 関 涼介
 いどうはくぶつかんでほ
 くが一番心に残ったことは、
 火おこしたいけんです。む
 かしの人は生かすするため
 にいるいろなくふうをして
 いてすこいなと思いました。

四年 坪井 昊埜
 い動はく博物館で、六年生
 が着た服そうがきれいなも
 のばかりだったのでおど
 るきました。特に、白い衣
 しょうは、いろいろな素材
 を使っているように見えて
 すこいなと思いました。

五年 中山 ほのか
 学校移動博物館で火おこ

しや昔の物を見学しました。
 火おこしはけむりが出て
 おもしろかったです。昔の
 人々は、火をおこしたり、石
 からほうちようを作ったり
 とたいへんだと思いました。

六年 河野 真侑
 私は、歴史や民族衣装
 に興味をもっていたので、
 十二単を着付けしてもらえ
 てうれしかったです。何枚
 も重ねていたので、とても
 重くてびつくりしました。
 貴重な体験ができました。



最後に、徳川家康の物と
 される当世具足を身に着け
 たこの方の感想を。

校長 大澤 治亮
 「すごく重い！ 胸におな
 がが入ってよかったです。」

